
＜令和３年度学校評価アンケート結果の考察と来年度に向けて＞ 

 

保護者や地域の皆様のお声を聞かせていただき、揖保小学校の教育活動をよりよいものにしていくこ

とを目的として、学校評価アンケートを実施しました。貴重なご意見をいただきありがとうございまし

た。質問項目の集計はグラフ化し、揖保小学校ホームページに掲載しておりますのでご覧ください。 

アンケートを受けて、下記のように改善点や今後の取組等をまとめましたのでお知らせします。 

 

記 

＜保護者の皆さまからの評価＞ 

☆「よくあてはまる」「あてはまる」という評価が８０％未満の項目は、ありませんでした。 

○今後も教職員と保護者が同一歩調で児童の育成に努めていけるように、相談しやすい雰囲気づくり

に努めていきます。本年度もコロナ禍の中、感染症拡大防止対策を講じながら、行事や活動を行って

きました。保護者の皆様には気がかりな事がおありだと思います。いつでもご相談ください。 

○「PTA 学級役員投票用紙」については、今年度より保護者の皆様に関わる情報を省いて配布しました。 

○児童理解に関わる研修等を実施し、職員の共通理解を深め、児童に寄り添った指導にさらに努めていきます。 

 

＜地域の皆様からの評価＞ 

☆「よくあてはまる」「あてはまる」という評価が８０％未満の主な項目は 

２：学校では、特色有る教育活動が行われている。（７６％） 

３：学校は、子どもの人権を尊重する姿勢で指導を行っている。（７６％） 

１０：学校は、地域の人材・施設の活用に努めている。（７６％） 

○評価が８０％を下回っている大半は、よくわからないと回答された方の割合が２０％近くになって

います。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、地域の方に学校に来ていただく機会をもてなか

ったことが原因だと考えます。来年度は、コロナ禍が収束に向かい多くの方に学校へお越しいただけ

るようになることを願っています。 

○新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る取組などで、地域の方から温かい励ましのお言葉をいた

だいています。地域の中にある学校として、大変心強く思っています。ありがとうございます。 

 

＜本校教職員による評価＞ 

☆達成できた、概ね達成できたという評価が８０％以上を占めている主な項目は 

５：配慮を要する児童について焦点化して取り組んでいる。（８５％） 

１８：いじめや仲間外れのない学級づくりを重点にした取組ができている。（８５％） 

１９：児童の問題行動や保護者の悩みの解決に向けて、教育相談体制や協力体制ができている。（９２％） 

２４：人権尊重を基本においた教育活動や学級経営ができている。（８５％） 

２５：若松学級のねらいにそった教育内容が充実している。（８５％） 

２８：安全や衛生に気をつけて学校給食を実施している。（１００％） 

２９：家庭・地域に開かれた学校となる取組が進んできている。（９２％） 

○感染症拡大防止の対策を取りながら、全職員で１年間しっかりと取り組むことができたと感じています。 

☆あまり達成できていない、達成できていないという評価が２０％以上を占めている主な項目は 

２２：地元ひょうごや、地域人材・自然を生かした体験的な活動の充実が図られている。（２３％） 

３１：地域の人材や地域教材を活用した授業や活動を取り入れている。（２３％） 

○今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、実施できなかった行事や活動が多くありました。

行事や活動を来年度に向けて検討し、感染状況をみながら感染防止対策を講じて実施したいと思います。

○学校評価のアンケートは、今後１２月に実施する方向で検討します。 

 

◇学校評議員の皆様からは、コロナ禍での学校運営にご理解をいただきながらも、行事の縮小や中止

で、学校や子供たちと保護者・地域の皆様が触れ合う機会が減ってしまったことや体力低下などを危

惧なさるご意見がありました。また、コロナ後を見据え、職員が足並みをそろえ創意工夫をして、コ

ロナ禍を乗り切っていくように励ましのお言葉をいただきました。 

 

※コロナ禍の収束を信じ、２年間の教訓を生かしながら、来年度は行事の精選や見直しを進め、子供

たちにより良い生活習慣・学習習慣・心理的習慣が身につくよう、職員一丸となってさらに尽力して

いきます。今後ともご支援を賜りますよう、よろしくお願いします。 


